
Deputados estaduais avaliam 

Chegamos ao final de mais um ano de intensas discussões no cenário 
político catarinense. Tivemos os desdobramentos das eleições de 
2018, que renovaram em 50% a Assembleia Legislativa, e o apro-

fundamento da opção dos eleitores pelos partidos da direita. O deputado 
Julio Garcia (PSD), que voltou para a Alesc no seu terceiro mandato ocu-
pando a mais alta posição na instituição, destacou a atuação dos parla-
mentares em parceria com o governo estadual e o setor produtivo que 
desencadeou, entre outras ações, na equação da falta de transparência 
dos incentivos fiscais, até então concedidos a empresas sem passar pela 
Alesc. A Coluna Pelo Estado ouviu os deputados estaduais para que ava-
liassem o período. Eles apontaram os destaques de suas atuações, proje-
tando um pouco do que esperam para 2020. Neste ano, acompanharemos 
de perto a movimentação para a votação da Reforma Previdência do Es-
tado e o pleito municipal que se aproxima. Dia 3 de fevereiro, na volta do 
recesso, será estabelecido um calendário com audiências públicas para, 
na primeira semana de março, o projeto entrar em votação. A série Re-
trospectiva 2019/Perspectiva 2020 começa hoje com os deputados esta-
duais Vicente Caropreso (PSDB) e Ivan Naatz (PV), líderes de bancadas, e 
incluirá os representantes no Senado Federal.

“2019 foi um ano de muito apren-
dizado e articulação política diante 
de um novo governo e de uma nova 
legislatura. Um ano de forte traba-
lho contra retrocessos e de avanços, 
principalmente no que diz respeito às 
políticas públicas para as pessoas com 
defi ciência, à retomada de investi-
mentos em infraestrutura e à questão 
dos incentivos praticados no Estado.
Garantimos investimentos na re-
tomada da duplicação do tre-
cho estadualizado da BR-280, 

entre Guaramirim e Jaraguá do Sul, de R$ 103 milhões, e a construção de nova 
subestação de energia no Planalto Norte, assim como a liberação de R$ 8 mi-
lhões em emendas para a saúde, a educação e a segurança de vários municípios. 
Frente à Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa com Defi ciência, realizamos cer-
ca de 30 grandes eventos e promovendo a capacitação de mais de 26 mil pessoas.
O ano de 2020 vai exigir ainda mais empenho. Teremos o debate da refor-
ma da previdência e aprovação do projeto de lei que cria a Nota Fiscal Se-
gura, que benefi ciará entidades fi lantrópicas, além da proposta que es-
tabelece um novo Código Sanitário, menos burocrático e mais efi ciente.”
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“Atuando pela primeira vez como 
deputado titular na Assembleia 
Legislativa, acredito que conseguimos 
marcar com muito trabalho, 
dinamismo e produtividade o ano 
parlamentar de 2019. Ano também 
de muito aprendizado e igualmente 
de avanços em que o parlamento 
mostrou protagonismo em torno 
de projetos e iniciativas, além de 
estimular o diálogo com o governo e 
os mais variados setores da sociedade. 
Nesta mesma linha de trabalho, 
priorizamos o atendimento ao Vale do 
Itajaí, sem esquecer o apoio às demais regiões catarinenses com voz fi rme e coragem 
para enfrentar polêmicas e debates necessários como no caso da PEC de proibição dos 
chamados pedágios urbanos, de nossa autoria, em tramitação.  Setores do turismo 
regional, meio-ambiente, saneamento básico, saúde, educação, obras de infraestrutura 
e mobilidade urbana, entre outros, foram objeto de projetos e ações, além de tema de 
seminários e audiências públicas.  Para 2020, a meta é reforçar a atuação neste sentido, 
na expectativa que o interesse público e o debate democrático predominem sobre os 
interesses pessoais ou meramente partidários.”
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Saiba o que mais 
a FIESC pode fazer 
pela sua indústria.


